

ABSTRAK

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM MEWUJUDKAN REALISASI PEMBANGUNAN DI DESA BANJAR BARU KECAMATAN DAHA SELATAN KABUPATEN HULU SUNGAI SELATAN

Oleh:

Pathul Khair

Penelitian ini dilakukan di Desa Banjar Baru Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan yang berlangsung pada bulan Maret 2022 hingga selesai. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa di Desa Banjar Baru Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Dalam penelitian ini pengambilan sampel dilakukan secara random sampling atau secara acak dan penentuan sampel menggunakan rumus slovin. Analisis data yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa di Desa Banjar Baru Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan yaitu: Usia dimana usia yang dominan berdasarkan penelitian yaitu usia antara sangat mempengaruhi Faktor Pembangunan di Desa Banjar Baru, Jenis Kelamin dimana jenis kelamin yang dominan berdasarkan penelitian yaitu jenis kelamin laki-laki yang lebih dominan daripada perempuan dalam membangun desa, Pendidikan dimana pendidikan yang dominan berdasarkan penelitian yaitu pendidikan tidak mempengaruhi dalam segi pembangunan, selanjutnya Pekerjaan/Penghasilan dimana faktor pekerjaan penghasilan yang dominan berdasarkan penelitian yaitu Petani karena dari segi wilayah di dominasi lahan rawa

Kata kunci: Partisipasi Masyarakat, Pembangunan Desa.

DAFTAR PUSTAKA

- Amin Suprihatini. 2007. *Pemerintah Desa dan Kelurahan*, Cempaka Putih : Jakarta
Djadijono, M, dkk. 2006. *Membangun Indonesia dari Daerah*,

CSIS : Yogyakarta Dwidjowito, Rian, Nugroho, *Reinventing*

Pembangunan, Alex Komputindo, Jakarta,

2001

Elly M Setiadi. 2006. *Ilmu Sosial dan Budaya Dasar*, Kencana
Prenada Group :Jakarta

Jacobus Ranjabar. 2006. *Sistem Sosial Budaya Indonesia*, Ghalia Indonesia :
Bogor

Kunarjo. 2002. *Perencanaan dan Pengendalian Program Pembangunan*,
UniversitasIndonesia : Jakarta

Muzani, Saiful. 1993. *Pembangunan dan Kebangkitan Islam Di Asia
Tenggara*,LP3ES : Jakarta

Ndraha, Taliziduhu. 2000. *Pembangunan Masyarakat*. Rineke Cipta :
Jakarta

**N. Daldjoeni dan A. Suyitno. 2004. Pedesaan,
lingkungan dan pembangunan, P.T.
Alumni : Bandung**

Riyadi dan Deddy Supriady Bratakusumah. 2004. *Perencanaan
pembangunan daerah*, PT Gramedia Pustaka Utama : Jakarta

Sondang P. Siagian. 2000. *Administrasi pembangunan*. Bumi Aksara :
Jakarta

Sudirwo, Daeng. 1991. *Pokok-pokok pemerintahan di daerah dan
pemerintahan desa*, Angkasa : Bandung

Sudriamunawar, Haryono, *Pengantar Studi Administrasi Pembangunan*,
Bandar Maju : Bandung : 2002

Suryadiningrat, Bayu. 1992. *Pemerintah Administrasi Desa dan
Kelurahan*, Fakultas Ekonomi UI : Jakarta

Syaprizal. 2008. *Analisis Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan
Program Pembangunan Sarana dan Prasarana Desa Kecamatan
Kuala Kampar Kabupaten Pelalawan*. Skripsi.

Taliziduhu ndraha. 1997. *Metodologi Pemerintahan*, Rineke Cipta : Jakarta

Tjokroamidjojo, Bintoro .1990. *Pengantar Administrasi Pembangunan* ,
LP3ES : Jakarta

Trijono, Lambang. 2007. *Pembangunan Sebagai Perdamaian*, Obor : Jakarta

Wiguna, Imelda. 2000. *Partisipasi Anggota Dalam Pengembangan Usaha Koperasi Kesejahteraan Karyawan Listrik (kekal) Pada PT PLN Pekanbaru*, Skripsi, UNRI Tidak Diterbitkan.

Non Buku:

<http://sacafirmansyah.wordpress.com/2009/06/05/partisipasi->

masyarakat Perundang & Peraturan:

Undang-Undang Otonomi No 32 Tahun 2004, Sinar Garafika : JakartaPP. No. 72
Tahun 2005 Tentang Desa